



Kabarett Wackelzahn

2020-07-19

Herzlich willkommen, meine Damen und Herren. Freut mich schrecklich, Sie hier wieder begrüßen zu können! Fürs Thema Philosophie machen wir weiter, aber davor sollte ich „zurückfahren“, wenn ich mich nicht irre, letztes Mal hat mir ein gütiger Herr dies zugerufen, tatsächlich! ... Genau, fahren wir mal zurück! ... Eh, wer von Ihnen noch weiß, wo waren wir stecken- ... Eh, nein, stehengeblieben??? ...

Herr Sauerkräutlein: Ich glaube, ich hab' letztes Mal etwa Autofahren gehört.

Autofahren?! Wieso? Kein Fahrradfahren? Moment mal, was war ... Ach! Ach ja!